<u>Maison des Syndicats de Romans</u>: mobilisation réussie!

A l'appel de la FSU et de l'Union locale des retraités CGT de Romans, le concert de casseroles a réuni près de 200 personnes devant la Mairie, ce jeudi 2 février, à l'occasion du Conseil Municipal.

Associations et partis d'opposition, ANACR étaient aussi présents pour dénoncer l'opération politicienne menée par la Maire de Romans, trop heureuse de pouvoir se refaire une virginité en relogeant le Tribunal de Commerce et de déloger et asphyxier les Unions locales tout en se parant de vertu et de générosité.

Ambiance bruyante et festive : casseroles, sifflets, chœurs. Et cerise sur le gâteau, la présence dynamique et joyeuse de la fanfare des **Zygomaclic**.

La soirée s'est terminée autour d'une soupe sur le parvis de la Maison des Syndicats.

Les médias (le DL, l'Impartial, FranceBleu) ont assuré largement la couverture de cette action qui en appelle d'autres.

